

Deux Kényans remportent le marathon de Boston



La Havane, 18 avril, (RHC).- Les Kényans, Geoffrey Kirui et Edna Kiplagat ont remporté ce lundi le marathon de Boston, aux États-Unis.

Lui a arrêté les chronomètres à 2 heures 9 minutes et 37 secondes. Elle à 2 heures, 21 minutes.

Geoffrey Kirui a dépassé dans les derniers mètres de la course le Bostonien, Galen Rupp.

La troisième position du podium : le Japonais Suguru Osako.

Chez les dames, Edna Kiplagat a avantagé de seulement une seconde l'athlète Rose Chelimo du Bahrein. L'Américaine Jordan Hasay est entrée troisième, une minute après.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/127355-deux-kenyans-remportent-le-marathon-de-boston>



Radio Habana Cuba